

Année Olympique

Me Mennhaoura a déclaré Bezons ville sportive olympique et communique sans retenue sur le sujet, tentant ainsi de masquer son incapacité à prendre en compte les besoins de tous.

Pour rappel, plus de stade ni piste olympique, piscine et gymnases qui endurent des fermetures répétées, la gym, 3ème sport olympique, disparue et le hockey sur bitume ou pire sur synthétique ne change rien.

Il aurait été plus utile d'associer les écoliers et les collégiens à des journées locales de l'olympisme et d'agir pour que nos enfants de milieu populaire, ces « *oubliés des jeux* », puissent assister à certaines épreuves.

Il reste beaucoup à faire pour les services publics et surtout le sport et l'éducation populaire.

Sûr, elle a déjà gagné la médaille de l'incompétence et des injustices sociales.